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● 点 鐘 市原ＲＣ会長 藤谷泰弘 
● ソング 我等の生業 
● お客様 なし 
● 会長挨拶 市原 RC会長 藤谷泰弘 

    

みなさんこんにちは。新会員として佐久間さんが入会

となり初例会に出席です。後ほど、入会の挨拶を頂きた

いと思いますのでよろしくお願いします。 

私ども、とりあえず会員各位のお力添えを得まして、な

んとか沈没しないでおります。残る半期も引き続きお力

添えをお願いいたします。沈みそうで沈まない、そんな

小船を思い描いております。 

今年度の例会はプログラム委員会に負担をかけていま

すが、外来卓話を多めにしております。会員卓話も随所

にご協力いただいております。また時々は、親睦委員会

や皆さんのアイデアによる、お楽しみ例会も含めており

ます。残る半期も同じような方向で行きたいと思ってお

ります。今年度は 1 月に市原ＲＣ２２００回例会になり

ます。また、年度終了間際の６月は４５周年です。大そ

れたことは考えていませんが、５月辺りに少しは・何が

しかの記念例会をと思っています。 

今日は 2008－09 ロータリー年度がまもなく半年経過し

ますので各委員会に半期報告をお願いしています。４大

奉仕委員会各７～８分、長くもなく短くもなくでよろし

くお願いします。 

● 新入会員の入会式 
岡本会員より   この度新会員になられた佐久間崇夫

さんを紹介させて頂きます。佐久間さんは、木更津市内

で(株)ビルテックという社名で建設業を営んでおられま
す。私は、5 年以上前に現在の市原青年会議所の理事長
の紹介で知り合いました。皆様、宜しくお願いします。 

     
佐久間崇夫会員 

このたび入会させて頂きました佐久間です。角谷前会長

の時に数回参加させていただき、熱烈な歓迎を受けまし

たことを有り難く思っております。ロータリークラブに

ついては良く分かりませんので、ご指導を宜しくお願い

致します。 
 
● 次年度理事選任について  

  
 
  

 
千葉会員 

次年度の理事役員について立候補考がありませんでし

たので、指名委員会において、会長を除く 9名の方を配
布いたしました資料の通り指名致しました。 
如何でしょうか。ご承認頂き有り難うございます。 
● 各委員会による半期報告 
クラブ奉仕委員会 

 例会運営 川島会員 
上半期についは、計画・プログラムに則り外来卓話をで

きるだけ多くするよう心がけて来ました。会計上の負担

もありますが、講演者を紹介して頂ければと思っており

ます。また、出席率については悪くなっているのかなと

思っております。例会に価値観を見出し、ご出席願えれ

ばと思います 



                                                    

 親睦活動 篠田会員 
半期が終わりました。会員相互の理解や友情を図れるよ

うにと７月の家族同伴夜例会から今月の忘年例会まで、

種々企画立案し実施してきました。来年の 1 月 21 日は
2200回の記念例会となります。今後も企画していきます
ので是非ご参加下さい。 

 会報広報 常泉会員 

インターネットにより多数の一般の方たちが当会のホー

ムページにアクセスして閲覧しております。そのため紙

面の充実により一層努めていきます。また、コラムへの

投稿もお願いします。 

 ロータリー情報 角谷会員 
今後の日程では、2月 13日に開催される lMが主要テー
マとなります。特に入会 5 年未満の方は是非出席して頂
きたいです。 
 
会員増強 西村美和子会員 
純増 1 名を目指しております。現在まで入会１名・退会
１名となっております。 
 
職業奉仕委員会                               

  加藤会員                          

プログラム委員会と連携し、9月 25日にセミナーを行い
ました。多数参加していただき有り難うございました。 

社会奉仕委員会 

 斎藤栄志会員 
12 月 3 日に温暖化対策として植樹用の苗木をお配りし
ました。またエコバックを奨励するために配布しており

ます。そしてゴミ０清掃運動につきましては 12 月 24
日に市原市環境部長に卓話をお願いしております。次に

新世代育成委員会の報告をします。IA についてはマレ
ーシアへの学生派遣や、交流を深めるためのバーベキュ

ーを実施しました。また、RYLAにつきましては学生の
ペットボトルのふた回収運動に参加しております。 
国際奉仕委員会 

 伊藤会員 
市原中央高校 IAクラブの生徒 5名をマレーシアに派遣
しました。事前に研修会をしても良かったと思います。 
● ニコニコ・ソーリーボックス 
小池地区会員増強委員長・社会奉仕小委員長 
①会員増強活動で佐久間新入会員の入会が実現されま

した。岡本会員に感謝致します。 
②先週の植樹用苗木の配布が全て済みました。小さい苗

木が大きく育つのを期待して。 
千葉会員 
 次年度の役員、理事ご承認ありがとうございます。 

先輩より、あまり頑張るなと言われましたのでマイペ

ースでやります。宜しくお願いします。 
檜垣会員 
 先日、娘の娘が就学前検診で目が悪いと言われ、娘が

斎藤眼科さんに連れて行きとてもやさしく良く診て

いただいたと喜んで居ました。親子孫と三代お世話に

なり、ありがとうございました 
岡本会員  佐久間さん、入会おめでとうございます。 
● 出席報告 
前々回確定 73.5％ 
本日出席 37名 本日欠席 13名 本日出席率 74.0％ 

 


